

三里塚・ジェット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

三里塚・光州連帯 10.10 東京大集会に2200名が結集

ハ一年三月、三里塚・動労千葉決戦
を総力あげて闘うことと確認する

化阻止の闘いを！ 10.19代々木・10.21日比谷へ！

三里塚を基軸に、軍事大国

基調報告は「鉢木反動内閣による軍事大國化、アジア・朝鮮侵略へむけた諸反動攻勢を粉碎しきる道は、なによりも三里塚二期決戦に勝利することである。同時にこの闘いこそが眞に光州蜂起に連帯する闘いだ。10.19代々木公園、10.21日比谷野音へ大結集し、今秋・三里塚決戦勝利！ 軍事大國化阻止の大高揚をつくりだし、ハ一年三里塚二期着工阻止・3月ジエット燃料延長阻止へうって出よう」と鮮明な闘う方針が提起され全参加者は、一人ひとりが闘う決意をこめた拍手で確認した。

集会は、映画「光州蜂起の記録」の画面を通して伝ゆる韓国光州人民の死を賭した即いに感動し、三里塚で光州蜂起に連帯する斗いを実現する決意に燃えた雰囲気の中で進められた。川田泰代さん、ジヤーナリストの光州現地の生々しい報告をうけ、在日朝鮮人の方からの発言をうけたあと、主催者を代表して浅田光輝氏（東京実行委代表）から基調報告をうけた。

東京実行委員会運動の大衆的拡がりを実証するものとして各界多くの人士、団体

からの連帯のアピールがなされ、メツセ攻撃をうけた。とりわけ動労千葉を壊され、シカよせられた。川田泰代さん、ジヤーナリストの光州現地の生々しい報告をうけたあと、主催者を代表して浅田光輝氏（東京実行委代表）から基調報告をうけた。

東京実行委員会運動の大衆的拡がりを実証するものとして各界多くの人士、団体からの連帯のアピールがなされ、メツセ攻撃をうけた。とりわけ動労千葉を壊され、シカよせられた。川田泰代さん、ジヤーナリストの光州現地の生々しい報告をうけたあと、主催者を代表して浅田光輝氏（東京実行委代表）から基調報告をうけた。

ハ一年三月、三里塚・動労千葉決戦
を総力あげて闘うことと確認する

80.10.13
No. 555
国鉄千葉動労車労働組合
千葉市要町二一八（動労車労館）
(鉄電)二二五八九九・(公電)〇四三〇七二〇七
10.10 東京大集会



日
動
労
千
葉